

# 清新の気

学校だより No.1  
大津市立栗津中学校  
令和6年4月10日  
全校生徒610名  
[栗津中学校のHP  
\(otsu.ed.jp\)](http://otsu.ed.jp)

一人ひとりの笑顔が輝き  
笑顔がつながる栗津中学校に  
(始業式の校長の話より)



校長 高田 和子

栗津中学校の教育目標は、「やさしく」「かしこく」「たくましく」です。栗津中学校では、生徒の皆さんに「やさしい生徒」「かしこい生徒」「たくましい生徒」に育ってほしいと考えています。

「やさしい生徒」とは、お互いの個性を認め合い、命や物を大切にする生徒、「かしこい生徒」とは学ぶ意欲、生きる力を身につけている生徒、「たくましい生徒」とは心身ともに健康で、「やればできる」を合い言葉に切磋琢磨する生徒を意味します。

また、今年も栗津中学校を「一人ひとりの笑顔が輝く学校」「居心地のいい安全で安心な学校」にしていきたいと考えています。

これまでに様々な人の様々な表情に出逢ってきましたが、最も素敵なのは「笑顔」だと思います。笑顔でいるということは、心や体にもよい効果があります。ストレスがやわらぎプラス思考になると言われています。みなさんも、ぜひ、新しい学級で新しい仲間とともに、笑顔の絶えない学級作りをめざしてください。

栗津中学校の先生方も、みなさんの笑顔を決してやさないように頑張ります。全校生徒、先生方の「笑顔」が繋がって、みんなで居心地のいい学校をつくっていきましょう。

保護者の皆様、平素より、本校の教育推進のために、ご支援ご協力を賜りありがとうございます。心身ともに成長が著しい中学生の時期には、保護者の皆様と学校が協力してお子様を支えていくことが、よりよい成長へとつながります。保護者の皆様の期待と信頼に応えられるよう、全教職員心を一つにして頑張ってお参りますので、今後ともご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

4月8日(月)  
始業式の様子



★教育目標 「やさしく」  
「かしこく」「たくましく」

★「笑顔」が輝く学校に

お祝いの言葉(入学式)

生徒会副会長 竹林 莉理

新入生の皆様、この度はご入学おめでとうございます。みなさんと一緒に学校生活を送れることを、とても楽しみにしています。

私も昨年、皆さんと同じように期待に胸を膨らませ、緊張しながら入学式を迎えていました。今日はそんな、少しだけ早く中学生になった私から、中学校生活を楽しむ秘訣をお伝えします。それは、「笑顔で話しかけること」です。昨年の入学式の日、私が教室の自分の席に座っていた時、前の席に座っていた私とは違う小学校出身の子が笑顔で話しかけてくれました。とても嬉しかったので、私はそれから同じクラスの人や初めて会う人に笑顔でたくさん話しかけました。そのおかげで今、私の中学校生活はとても充実をしています。どういうふうに話しかけたらいいかわからないという人はぜひ、「何部に入る予定なの?」と声をかけてみてください。話しかける人も話しかけてもらう人もお互いに思いやりの気持ちをもって、勇気を出して一歩踏み出してみることで充実した中学校生活を送れるはずです。分からないことがあればなんでも聞いてみてください。私たち2、3年生がみなさんの楽しい中学校生活を応援しています。

4月8日(月) 入学式の様子

216名の新入生を迎えました。



新入生へたくさんのお祝いのメッセージをいただきました。ありがとうございました。

令和5年度末で異動された先生方からのメッセージです。

★池田 幸治先生より（皇子山中学校へ）

初めて粟津中学校に赴任した日に、元気な明るいあいさつで迎えてくれたことを思い出します。

粟中のよきは、「あいさつ」、「笑顔」だと思います。これからも、良き伝統を引き継ぎ、益々活躍することを期待しています。“あわんだふる”な毎日です！

2年間ありがとうございました。

★相山 小百合先生より（田上中学校へ）

6年間、お世話になった粟津中学校を異動することになりました。みんなと過ごした家庭の授業は素敵な思い出です。

中学校生活の3年間は、思っているよりも早く過ぎるものです。後悔をしないために、自分を信じて前進してください。新天地で応援しています。

ありがとうございました。

★松岡 彩人先生より（老上中学校へ）

3年間、ありがとうございました。この3年間、本当に周囲の方に恵まれ、充実した日々を過ごすことができました。慣れ親しんだ粟津中学校を離れると思うとさみしい気持ちでいっぱいですが、人生の岐路の全てには意味があるので、その意味を感じながら新天地で頑張りたいと思います。みなさんのご健康とご活躍をお祈りしています。

★堀本 浩太郎先生より（能登川中学校へ）

2年間、ありがとうございました。

粟津中の温かい雰囲気がとても好きでした。別れは悲しいですが、新しい学校でも頑張ります。また遊びに来ます。

**令和6年度 部活動顧問**

部活動名	顧問名 ※五十音順
野球部	佐賀野、山本泰誠
サッカー部	木下、寺地
陸上競技部	辻直樹、森下、米倉
ソフトテニス部	(男子)梅村、土持、/(女子)渡邊、森元
水泳部	大塚、水谷
バレーボール部	大久保、大西
バスケットボール部	(男子)大谷、多田/(女子)岩田、濁川
バドミントン部	大澤、塩田、辻侑大、長谷川
卓球部	高橋、濱崎、廣川、南
柔道部	瀬津、西川
吹奏楽部	小幡、辻和江、星田、湯浅
家庭部	芦田、山本美郷
美術部	八木、山下
コンピュータ部	内田、藤川

★白井 貴晃先生より（打出中学校へ）

粟津中では8年間お世話になりました。粟津中のみなさんは優しく素直で、ともに過ごす日々がとても楽しかったです。粟津中学校で学んだことや経験したことを生かして、打出中学校でも頑張りたいと思います。みなさんも自分にできることを一生懸命やってみてください。必ず成長につながると思います。

本当にありがとうございました。

★満田 早智先生より（市教育支援センターへ）

4年間粟津中学校でお世話になりました。4月から大津市教育支援センター勤務となります。粟津中学校でみなさんと過ごした日々は私にとってかけがえのない思い出です。粟津中学校のみなさんのこれからの未来をずっとずっと応援しています。私も新天地で頑張ります。ありがとうございました。またみなさんにお会いできますように。

★仲間 遼子先生より（皇子山中学校へ）

3年間お世話になりありがとうございました。生徒会執行部やバドミントン部で、みなさんと活動できて楽しかったです。

これからもみなさんのことを応援しています。

★澤 大介先生より（堅田中学校へ）

『自分らしさ』を忘れずに！

2年間ありがとうございました。

★西條 麻理也さんより（下坂本小学校へ）

1年間ありがとうございました。生徒の皆さんからのあいさつや、事務室前の熱帯魚を可愛がってくれる姿が、実はとても嬉しかったです。これからも、人を思いやって、素敵な粟津中学校を築いて行ってください。

～新しく赴任された教職員の紹介～

高橋弘樹 先生(家庭) 寺地賢祐 先生(数学)  
 森元祐樹 先生(社会) 塩田剛永 先生(国語)  
 山下穂乃華先生(英語) 濁川望 先生(数学)  
 大久保之雄先生(数学) 大澤実希子先生(社会)  
 細川珠実 先生(理科) 米田早織 さん(事務)

※学年担当については、学年通信をご覧ください。

